



Communiqué du syndicat Général CGT des territoriaux d'Ivry

REFORME DES RETRAITES

A Partir 7 mars, PAYS A L'ARRET !

CHER.ES COLLEGUES,

Ce jeudi 16 février, a marqué la 5^e étape dans la large mobilisation entamée le 19 janvier dernier pour gagner le retrait du projet de réforme des retraites. Partout, salariés, retraités, jeunes et plus largement l'ensemble de la population s'inscrivent dans la dynamique unitaire depuis plus d'un mois.

Au-delà de des journées de mobilisations nationales, des initiatives locales ont lieu chaque jour, à l'instar des retraites aux flambeaux comme cela a pu se faire à Ivry, le 8 février dernier, réunissant 500 personnes.

Malgré ce rejet en masse depuis désormais plus d'un mois, le gouvernement fait la sourde oreille et entend toujours aller jusqu'au bout de l'article 47-1 de la Constitution pour exécuter un passage en force de sa réforme injuste.

Il nous faut alors augmenter le curseur de contestation d'un cran, durcir le ton, dès la rentrée prochaine ! DES LE 7 MARS PROCHAIN !

A Ivry, lors de notre dernière assemblée générale des territoriaux le 17 février, la 60aine d'agents a fait le choix, de rentrer dans cette logique intersyndicale de la reconduction de la grève.

Nous sommes conscients que la question salariale est le premier frein à une mobilisation massive, nous nous devons donc de trouver ensemble les formes nécessaires pour durcir le ton et dans lesquels chacun pourra trouver sa place. Nous nous devrons également de trouver les ressources nécessaires et solidaires pour aider à ce que les grévistes perdent le moins de salaires possibles.

Une lettre syndicale a d'ores et déjà été envoyée au Maire d'Ivry pour demander un soutien de la collectivité durant les prochains jours de lutte.

Car plus les jours défilent et plus nous allons vers le passage en force de la réforme. Ne nous posons plus la question de la légitimité de faire grève ou pas, mettons le pays à l'arrêt !

Alors dès les journées de mobilisations nationales du 7 et 8 mars, votons chaque jours, ensemble, la reconductibilité du mouvement et participons massivement aux initiatives locales et nationales qui nous seront proposés.

**« Celui qui combat peut perdre,
mais celui qui ne combat pas a déjà perdu. »**
Berthold Brecht